

8月15日(木)～16(金) 5年 フローティングスクール



フローティングスクールの1日目は長浜港に到着後、ヤンマーミュージアムを見学しました。夜には伴谷東小学校と一緒に湖の子の夕べを楽しみました。2日目は、琵琶湖環境学習として、北湖と南湖などの水の透視度調査やプランクトンの観察などを行いました。琵琶湖について、多くのことを学ぶことができた2日間でした。

8月17日(土) 愛校作業

6年生やPTAの方々にご協力いただき、愛校作業を行いました。グラウンドにはびっしりと雑草が生えていましたが、子供たちが競技や演技ができるくらいまできれいになりました。その他にも遊具やタイヤ公園などの雑草も刈っていただきました。ご協力ありがとうございました。

9月21日(土) グラウンド整備活動

地域の方々、保護者の皆様、コミュニティスクールの方々にご協力いただき、グラウンド整備活動を行いました。愛校作業後に残っていた雑草がなくなりました。また、掲揚台のあたりもきれいにしていただきました。午後にもグラウンドの整備を行っていただき、グラウンドは万全の状態となりました。ご協力ありがとうございました。

9月27日(金) 5年 稲刈り



農事組合法人いまごう営農の皆様にご協力いただき稲刈りを行いました。稲刈りでは、裸足で田んぼに入ったり、稲刈り鎌を使ったりと初めての経験に戸惑う姿も見られましたが、すぐに慣れて稲刈りを楽しむことができました。いまごう営農の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。